



“No está solo”: diputados priistas respaldaron a Alejandro Moreno por filtración de audio contra periodistas



Alejandro Moreno está en el ojo del huracán luego de que Layda Sansores, gobernadora de Campeche compartiera varios audios en los que se vincula al dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) con [presuntos actos de corrupción y amenazas contra periodistas.](#)

Al respecto, fueron las diputadas y los diputados federales del Grupo Parlamentario del PRI quienes **emitieron su posicionamiento a través de una conferencia de prensa** desde la Cámara de Diputados en la Ciudad de México.

Durante la reunión con medios de comunicación, condenaron “enérgicamente el espionaje telefónico del que ha sido objeto nuestro presidente nacional, Alejandro Moreno” y **expresaron su apoyo, además de brindarle total confianza para llevar el caso hasta las últimas consecuencias legales.**